

miércoles 27 de noviembre de 2019 - 12:00 AM

## Ecopetrol investigará 'malas prácticas' en Pozo Nutrias 45

Comunidades y grupos ambientalistas de la zona lamentaron el manejo que algunas contratistas han dado al manejo ambiental en el Pozo Nutrias 45 y pidieron acciones. **Ecopetrol** anunció una investigación.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Rechazo de parte de la comunidad aleña a Pozo Nutrias 45 generó la actuación de trabajadores de empresas contratistas con respecto a la disposición final de ciertos fluidos.

Mientras que voceros de grupos ambientalistas que hacen acompañamiento permanente a estas comunidades calificaron la situación como "irresponsable", **Ecopetrol** anunció que adelantará una investigación para determinar con exactitud lo que ocurrió en su campo.

Según la denuncia hecha por la Corporación Regional Yariguies - Grupo de Estudios Extractivos y Ambientales del Magdalena Medio, una vez se recibió la queja por parte de la comunidad, se realizó una visita y se constató que los procesos realizados eran, a su juicio, irregulares.

"Recibimos la denuncia de la comunidad que convive en el Bloque Lisama con esas actividades extractivas, quienes nos manifiestan que evidenciaron la situación que se presentó en Nutrias 45 con una empresa contratista, donde de forma irresponsable se vertieron 145 barriles de fluidos sobre la naturaleza de este sector de San Vicente de Chururí", indicó Oscar Sampayo, miembro de la Corporación Regional Yariguies.

Asimismo, Sampayo agregó que se deben tomar correctivos frente a lo ocurrido, no solo para evitar que esto vuelva a pasar, sino para que haya consecuencias sobre los responsables de prácticas que afectan el medio ambiente de la zona.

"Hacemos un llamado a las autoridades ambientales para que tomen cartas en el asunto sobre esa situación en el Pozo Nutrias 45 e investiguen por qué se generan estas malas prácticas de vertimientos irregulares", destacó Sampayo.

Le puede interesar: [Buscan superar expectativa de venta en fin de año](#)

### Piscinas abandonadas

En otra presunta actuación 'irregular', un habitante de la zona señaló que hubo un mal manejo en unas piscinas que se hallan abandonadas en la zona.

"La contratista debía sacar una cantidad de agua y llevarla a la planta de El Centro, pero no lo hicieron así, lo que hicieron fue romper la piscina y unir la otra que tiene un desnivel y cae a una cañada", advirtió la fuente.

### "Vamos a investigar"

Por su parte, la estatal petrolera no se quedó quieta frente a la situación denunciada en las últimas horas por parte de la comunidad cercana a Pozo Nutrias 45, sino que anunció una investigación para evaluar lo ocurrido.

"**Ecopetrol** inició una investigación a la empresa contratista Consultec por la descarga de aproximadamente 30 barriles de agua al suelo, durante los trabajos de completamiento de un pozo de estudio que se realiza en el campo Lisama, de la Gerencia De Mares", destacó la petrolera.

Asimismo, **Ecopetrol** indicó que "... El agua vertida en la locación Nutria 45 fue tomada del llenadero de El Centro, proviene de la captación del río La Colorada y fue llevada a un tanque de almacenamiento para su posterior uso. Sin embargo, dada la finalización de las actividades, este fluido no se utilizó, por lo que no se le adicionó ningún tipo de sustancia o elemento sólido o líquido".

Por último, a través de un comunicado de prensa, **Ecopetrol** aclaró que "junto con sus contratistas seguimos comprometidos a cumplir estrictamente los estándares en el manejo del agua y no permitiremos acciones que afecten el entorno e incumplan la normatividad o las mejores prácticas operacionales".

La empresa estatal indicó además que agradece "a las comunidades su activa colaboración en el reporte de este tipo de eventos, ya que nos permite la construcción conjunta de un ambiente sostenible".

### El caso de las piscinas

La Corporación Regional Yariguies - Grupo de Estudios Extractivos y Ambientales del Magdalena Medio explicó que en el caso de las piscinas abandonadas se utilizaron protocolos que no están establecidos para estos casos.

"La Unión Temporal CIR genera nuevamente afectaciones sobre la naturaleza, incumpliendo reiteradamente el plan de manejo ambiental y las disposiciones que se necesitan para abandonar de forma correcta y oportuna estas piscinas. Hacemos un llamado a **Ecopetrol** para que tome cartas oportunas e inmediatas sobre las actuaciones de sus contratistas".

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Ecopetrol**

Lea también



**Ecopetrol** producirá hasta 760.000 barriles de crudo al día en 2020

Derrame de crudo en Barrancabermeja habría sido por válvula ilícita



Derrame de crudo generó emergencia en Barrancabermeja



Campo petrolero de la región tuvo un récord de producción

### Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



**¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Bogotá**

Solteros 50 | Patrocinado



**Joven Empleado - Mi Plata Mi Futuro**

miplatamifuturo | Patrocinado



### Daniela Ospina rompió el silencio y habló del hijo de James

Mucho se ha hablado de Samuel, el nuevo hijo de James Rodríguez por vientre de alquiler, y su relación con Shannon de Lima, pero poco se ha comentado sobre lo que ...

Vanguardia



**Tu pelo vuelve a crecer. Existe una solución rápida y natural. Ingresa aquí**

Recupel by Swiss Nature Labs | Patrocinado



**Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.**

Resuelve tu deuda | Patrocinado



**Semana de black friday. 6 cursos de marketing digital X 1**

Next U | Patrocinado

### Le puede interesar

Municipio destaca trabajo para prevenir violencia contra la mujer

Evalúan daño ambiental tras ataques a líneas petroleras

**Ecopetrol** producirá hasta 760.000 barriles de crudo al día en 2020

**Vanguardia TV**

¿Sale de viaje y no tiene con quién dejar a su gato? Conozca el hotel gatuno de Bucaramanga

Especiales Vanguardia | 100 años de la construcción como base del desarrollo en Santander

Ni tanto que queeme al santo

### Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Municipio destaca trabajo para prevenir violencia contra la mujer
- 2 **Ecopetrol** investigará 'malas prácticas' en Pozo Nutrias 45
- 3 Concejo de Barrancabermeja aprobó el presupuesto para 2020
- 4 Está en manos de Duque la creación del Pacto Regional
- 5 Derrame de crudo en Barrancabermeja habría sido por válvula ilícita